

LADLEC, une association pro-active

DENISE MARCOUX

L'Association du lac en Cœur (LADLEC) tenait son assemblée générale annuelle le 19 juin dernier, à la station de biologie de l'Université de Montréal. Ce fut l'occasion d'adopter les recommandations d'un rapport sur la santé du lac en Cœur, de présenter les priorités de l'association pour 2010-2011 et d'élire le conseil d'administration pour la prochaine année.

Une association pro-active

On doit faire extrêmement attention au réchauffement des eaux du lac en Cœur, car il y est très sensible. LADLEC a donc pris les moyens nécessaires pour vérifier l'état de santé du lac. Elle a présenté un rapport de santé du lac en Cœur lors de l'assemblée, une première pour cette association. Elle s'est dotée d'équipements pour mesurer la profondeur des sédiments, le niveau d'oxygène en eau profonde, la transparence et la température de l'eau ainsi que le niveau de phosphore. Les membres ont adopté une dizaine de recommandations en ce sens. L'association fait également partie du Programme de surveillance des lacs, remplit la Trousse du Lac et ensemece avec de la truite mouchetée et de l'Achigan.

Priorités pour 2010-2011

LADLEC a présenté ses priorités pour la prochaine année : mise en place des recom-



Le conseil d'administration de LADLEC 2010-2011 : Claire Larocque, secrétaire, Christiane Aytte, administratrice, Claude Amyot, vice-président, Marie-France Boudreault, vice-présidente, Georges Kouri, trésorier, Daniel Roch, administrateur et Justin Larivière, président.

PHOTO NICOLE CHAUVIN

mandations du rapport, vigilance et sensibilisation, participation au programme RSV Lacs (Réseau surveillance des lacs), analyse des eaux, régénération des rives, communications (Le Bavard, site Internet, courriels, babillard, affiches), suivi auprès de la Municipalité pour la vidange des installations septiques, la démolition des habitations abandonnées, l'accès à la haute vitesse, les réparations du chemin.

LADLEC fête ses 30 ans d'existence

LADLEC fêtera son 30^e anniversaire cette année. Pour souligner cet événement, une fête des riverains du lac en Cœur aura lieu en août. Elle prendra la forme d'une épiluchette de blé d'Inde avec musique et invités spéciaux. Ce sera l'occasion de rappeler les faits majeurs survenus au lac en Cœur depuis la création de cette association vouée à la protection du lac et de son environnement.